

Verkehrsschau

Regelmäßige Verkehrsschauen sind ein für die Verkehrsbehörden unentbehrliches Mittel zur Erfüllung ihrer Aufgaben.

Bei den Verkehrsschauen soll in umfassender Weise geprüft werden, ob an den öffentlichen Straßen die Voraussetzungen für die Abwicklung eines reibungslosen Verkehrs noch vorhanden sind und welche Verbesserungen ggf. notwendig sind. Insbesondere ist darauf zu achten, dass die Verkehrszeichen und die Verkehrseinrichtungen gut sichtbar sind und sich in gutem Zustand befinden, dass die Sicht an Kreuzungen, Bahnübergängen und Kurven ausreicht und ob sie sich noch verbessern lässt. Gefährliche Stellen sind darauf zu prüfen, ob sie sich ergänzend zu den Verkehrszeichen oder an deren Stelle durch Verkehrseinrichtungen wie Leitpfosten, Leittafeln, durch Schutzplanken oder durch bauliche Maßnahmen ausreichend sichern lassen.

Örtliche Verkehrsschauen werden vom Landratsamt für die Bundes-, Staats- und Kreisstraßen im Bereich des Landkreiskreises (ohne Große Kreisstadt Dillingen) regelmäßig abgehalten. Darüber hinaus werden bei entsprechendem Anlass auch besondere Verkehrsschauen durchgeführt. In Betracht kommen dabei: Nachtverkehrsschau, Winterverkehrsschau, Baumverkehrsschau, Verkehrsschau an Bahnübergängen, Schulweg-Verkehrsschau sowie eine Verkehrsschau an Unfallschwerpunkten.

Trotz dieser wirksamen Einrichtung "Verkehrsschau" kann es immer wieder passieren, dass die Teilnehmer der Verkehrsschau etwas übersehen. Deshalb sind sie dankbar für jede Anregung und jeden Hinweis.